

toute consacrée aux siens. A ses ancêtres les cris de guerre, les chants de victoire, les enivrements du combat : à lui les douceurs et les vertus du foyer domestique. C'est là qu'il s'est éteint doucement au milieu des siens, leur laissant le souvenir d'une vie consacrée au bien et à son pays. L'hon. M. de Lery repose maintenant à Saint-François de la Beauce, dans le caveau seigneurial, où dorment déjà plusieurs des siens.

“ En voyant sur le parcours du funèbre cortège les magasins se fermer en signe de deuil, les paysans accourir de toutes parts pour rendre leurs derniers devoirs à leur seigneur, on pouvait se faire une idée de la popularité dont jouissait l'hon. M. de Lery. Les anciens de la Beauce avaient tenu à porter eux-mêmes le cercueil jusqu'à l'église, et, touchante coïncidence, parmi eux se trouvaient plusieurs vieillards qui avaient rendu les mêmes honneurs au père du défunt. ”

M. de Lery avait épousé à Québec, le 12 février 1844, Catherine-Charlotte-Elisa Couillard, fille de l'honorable Antoine-Gaspard Couillard et de Marie-Angélique Wilson.

Madame de Lery décéda à Québec le 28 novembre 1888, à l'âge de 70 ans, et ses funérailles eurent lieu à Saint-François de la Beauce le 6 décembre suivant.

Enregistrons ce que publiait l'*Eclaireur*, de Québec, du 10 décembre 1888 de cette respectable personne :

“ La population entière s'était rendue, comme un jour de dimanche, pour former le cortège funèbre, et accompagner à sa dernière demeure, celle, qui, par ses délicates vertus, son désintéressement et sa générosité, avait su gagner l'estime et l'affection de tous.

“ Depuis la mort de son mari, Mme de Lery, en sa qualité d'usufruitière, avait la jouissance et l'administration des biens de la famille ; elle a donc eu à continuer en son nom ces relations diverses depuis si longtemps existantes avec les citoyens de Saint-François et elle a su les continuer aussi complètes et aussi amicales que ses devanciers. Longtemps aussi Saint-François gardera le souvenir de cette grande et vénérable dame, rejeton d'une noble race qui a su si bien à la fois maintenir la dignité de sa position et de son titre de chef de famille, et conserver au nom des de Lery sa grande réputation.